

Appel du collectif villeneuvois pour la défense de l'école publique.

Non aux suppressions d'emplois dans l'école publique!

Non à des réformes qui détruisent l'enseignement et la recherche !

De la maternelle à l'université, la qualité de l'enseignement public est aujourd'hui en danger en France.

Notre ville est représentative de tous les échelons de l'Education Nationale où sont bradés les moyens acquis de longue date – et de longue lutte –, quand parallèlement les valeurs démocratiques de l'enseignement pour tous sont malmenées par des initiatives et réformes gouvernementales imposées sans réelle concertation.

L'académie de Lille a décliné par centaines les suppressions d'emplois dès l'école maternelle pour répondre à l'impératif gouvernemental des 13 500 postes supprimés nationalement. Elle a réduit de telle manière les moyens humains pour la rentrée 2009 que les conditions prévues pour septembre ne permettraient plus d'envisager une école de qualité pour tous et la réussite pour tous.

La mise en place des différentes réformes, de la maternelle à l'université, contribue à conforter les inégalités sociales que l'école publique se doit de combattre, à mettre en concurrence les établissements et à sélectionner progressivement le public scolaire de chacun. Une société plus démocratique et plus juste, avec une élévation des qualifications que tout le monde s'accorde à juger nécessaire, ne peut se fonder sur une école de plus en plus inégalitaire!

Nous demandons instamment que l'Education nationale redevienne une priorité budgétaire, que des négociations soient enfin ouvertes pour préparer les réformes dont notre système scolaire et universitaire a besoin pour répondre aux défis de la société du XXI^{ème} siècle.

Le mercredi 18 mars, à Villeneuve d'Ascq

Participez à la **réunion-débat** sur

**l'Avenir de l'enseignement public de la maternelle à l'université
à Lille 3 à 14 heures Amphi D bât B**

puis **marche dans Villeneuve d'Ascq à partir de 17 heures**

(RV place L. Blum devant le lycée Queneau, jusqu'à l'Hôtel de Ville
où sera donné un petit concert,
avec la présence des percussionnistes de « Frapp' Dehiors »)

à l'appel l'intersyndicale de Lille1, Lille2, Lille3, le collectif Univers-cité, le collectif IUFM Nord-Pas de Calais, les personnels, parents et lycéens en lutte des écoles, collèges et lycées de Villeneuve d'Ascq

**Il est nécessaire et urgent d'agir dans l'unité pour défendre
notre service public d'enseignement, de la maternelle à l'université.**